

Courrier de la Mayenne

Jeudi 19 mai 2022

MAYENNE.

Initiative.

Mayenne Habitat, les éducateurs de rue d'Inalta et le service jeunesse de Mayenne communauté ont invité les jeunes du quartier Brossolette à participer à une action de ramassage des déchets, mercredi 11 mai. En une heure, une quinzaine de participants ont ramassé près de 30 kg de déchets. L'objectif était à la fois de rendre le quartier plus agréable à vivre et de créer du lien. Un barbecue a été proposé aux familles à l'issue de cette initiative.

Anne-Laure Retailleau

